
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 
ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 06 DE MAIO DE 2016. 2 
Ao sexto dia do mês de maio de dois mil e dezesseis, realizou-se a Terceira Reunião Ordinária do 3 
Conselho Regional de Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 4 
989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob a presidência do Economista Eduardo Moreira Garcia, com a 5 
presença do vice-presidente Celso Bernardo, dos Conselheiros Efetivos: Andrea Cristhine Prodohl 6 
Kovalczuk, Antonio Agenor Denardi, Carlos Magno Andrioli Bittencourt, Marcos Kruse, Maria de 7 
Fátima Miranda, Sérgio Guimarães Hardy e Mirian Beatriz Schneider Braun, dos Conselheiros 8 
Suplentes: Eduardo Andre Cosentino, Paulo Rogério Alves Brene, Silvana Busnello Vaz e Ângela 9 
Aparecida Godói Amaral Broch, do Vice-Presidente do Conselheiro Federal Odisnei Antonio 10 
Bega. Justificaram ausências, as quais foram acatadas pelo Plenário a Conselheira Efetiva Angeliz 11 
Cristiane de Lima Suckow, por motivo de trabalho, o Conselheiro Efetivo Maurício Cadenas Prado 12 
por motivos pessoais e profissionais, do Conselheiro Efetivo Ronaldo Antunes da Silva por 13 
problemas de saúde com a sua mãe, Conselheira Suplente Solídia Elizabeth dos Santos por motivo 14 
de ministrar aula na Universidade e do Conselheiro Suplente Luis Ferreira Garcia pelo motivo de 15 
vôo cancelado. Conforme prevê o Regimento Interno do CORECONPR, em seu Art. 8º, parágrafo 16 
1º, os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, 17 
por designação do Presidente, ouvido o Plenário. Assim, passam à condição de efetivos, somente 18 
para referida sessão, os Conselheiros Suplentes Paulo Rogério Alves Brene, Silvana Busnello Vaz 19 
e Eduardo André Cosentino. Contando ainda com a presença do Gerente Executivo do 20 
CORECONPR, Amarildo de Souza Santos, do Assessor Jurídico do CORECONPR, Rafael de 21 
Souza Moro, da Assessora de Imprensa Inês Dumas, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho 22 
de Miranda Junior e do Fiscal Alexandre Alves Ribeiro. 1 - ABERTURA DO PRESIDENTE 23 
DO CORECONPR: Às dezoito horas, o Senhor Presidente declara aberta a sessão, tendo atingido 24 
o número regimental de Conselheiros presentes, passando a leitura da pauta da referida reunião. 2 - 25 
APROVAÇÃO DA ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2016, REALIZADA EM 18 DE 26 
MARÇO DE 2016: O Senhor Presidente solicita aos presentes se existem considerações a serem 27 
feitas quanto à ata da Segunda Reunião Ordinária de 2016, realizada em 18 de março de 2016, não 28 
havendo nenhuma manifestação fica aprovada sem emendas. 3 – COMISSÃO DE 29 
FISCALIZAÇÃO: Face a ausência do Presidente da Comissão de Fiscalização o Conselheiro 30 
Maurício Cadenas, o Senhor Presidente passa a palavra, ao Conselheiro Eduardo André Cosentino, 31 
membro da Comissão, que relata brevemente os processos administrativos de inscrições e 32 
cancelamentos, abaixo relacionados, que posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos 33 
membros da Plenária. 3.1 – Inscrições: O Conselheiro Eduardo Cosentino informa que em sua 34 
verificação ainda ocorre um déficit em relação aos economistas que estão se inscrevendo em 35 
relação aos economistas que estão saindo e cita que irá trazer para a próxima reunião plenária a 36 
informação em percentual dos alunos que se formaram em que efetivamente vieram a fazer o 37 
registro no Conselho; relata ainda que em registro de estudantes houve um grande empenho das 38 
Delegacias de Curitiba e de Guarapuava com um incremento destes registros.Registro Definitivo 39 
(Deferidos): Aido Weliton Zanchet, Reg.7069, UNIVEL, Delegacia de Cascavel; Aline Resende 40 
Benini, Reg.7317, UNESPAR, Delegacia de Londrina; João Eduardo Prado Mareze, Reg. 8338, 41 
UNESPAR, Delegacia de Apucarana; Sady Heyse da Silva, Reg. 8339, UNIOESTE, Delegacia de 42 
Cascavel; Edno Mendes de Lima Junior, Reg.8340, UNINOVE, Delegacia de Curitiba; Registro 43 
Sem Diploma (Deferido): Rafael José Durães dos Santos, Reg. 8343, UFPR, Delegacia de 44 
Curitiba; Registros de Definitivo de Pessoa Jurídica (deferidos): Avalisul Engenharia de 45 
Avaliações, Reg.669, Delegacia de Curitiba; Greenwich Gestão de Recursos, Reg. 670, Delegacia 46 
de Curitiba. Registros de Estudantes (deferidos): Higo da Silveira, Reg.E-1993, Fac.Santa Cruz, 47 



Delegacia de Curitiba; Mario Eduardo F. Rodovalho, Reg.E-1994, UNIFAE, Delegacia de 48 
Curitiba; Eduardo Henrique S. Da Costa, Reg.E-1995, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Beatriz Isa 49 
B. Feferman,Reg.E-1996, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Quezia M. Arienti F. Almeida, Reg.E-50 
1997, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Karla Georgia Torres Pereira, Reg.E-1998, UNIFAE, 51 
Delegacia de Curitiba; Renato Chrestenzen, Reg. E-1999, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; 52 
Vinicius Augustus de D. Hadler, Reg.E-2000, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Jean Lucas 53 
Ribeiro,Reg.E-2001, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Carlos Henrique Pereira, Reg.E-2002, 54 
UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Samir Haidar Filho, E-2003, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; 55 
Amanda Cristina de Oliveira, Reg.E-2004, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Gabriela Helen 56 
Ferreira, Reg.E-2005, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Bruno Domingues Aguiar, Reg.E-2006, 57 
UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Rodrigo Almeida Farah, Reg.E-2007, UNIFAE, Delegacia de 58 
Curitiba; Leonardo Borba Ribatski, Reg.E-2008, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Dario Simões 59 
Lombardi Pedro, Reg.E-2009, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Frederico Zarate Nissel, Reg.E-60 
2010, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; João Vitor Zanata Fleitas, Reg.E-2011, UNIFAE, 61 
Delegacia de Curitiba; Gabriel Alexandre Camisa, Reg.E-2012, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; 62 
Paula Larissa Camargo, Reg.E-2013, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Giovanni Zanella, Reg.E-63 
2014, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Andrey Michalzechen, Reg.E-2015, UNIFAE, Delegacia 64 
de Curitiba; Daniel Augusto Baron, Reg.E-2016, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Felippe 65 
Morales, Reg.E-2017, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Bruna Vitoria Zanichelli, Reg.E-2018, 66 
UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Jeferson Arantes, Reg.E-2019, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; 67 
Maycon Oliveira de Melo, Reg.E-2020, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Alexandre Gustavo dos 68 
Santos, Reg.E-2021, UFPR, Delegacia de Curitiba; Jefferson dos Santos Martins, Reg.E-2022, 69 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Jhonatan Weslley dos Santos Farias, Reg.E-2023, UFFS, 70 
Delegacia de Guarapuava; Angiclei Larentis de Col, Reg.E-2024, UFFS, Delegacia de 71 
Guarapuava; Daniel Marin Iagas,Reg.E-2025, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Felipe Gabriel 72 
dos Passos, Reg.E-2026, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Jocieli Viana Morbach, Reg.E-73 
2027,UFFS,Delegacia de Guarapuava; Rudison Luiz Ladislau, Reg.E-2028, UFFS, Delegacia de 74 
Guarapuava; Lucas Tavares Alves Damasceno,Reg.E-2029, UFFS, Delegacia de Guarapuava; 75 
Bruno Ribeiro Crecencio,Reg.E-2030, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Maria Carolina Serpa 76 
Canabarro, Reg.E-2031, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Isabelle Zacari Clemente,Reg.E-2032, 77 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Junior Vieira De Oliveira, Reg.E-2033, UFFS, Delegacia de 78 
Guarapuava; Josilaine Bini Kintopp,Reg.E-2034, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Maria da 79 
Aparecida de Andrade, Reg.E-2035, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Luana Vanessa Brutscher, 80 
Reg.E-2036, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Aline Rohsler, Reg.E-2037, UFFS, Delegacia de 81 
Guarapuava; Leandro Miecznikowski, Reg.E-2038, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Micaelli 82 
Lobo dos Santos, Reg.E-2039, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Jonathan Barbosa dos Santos, 83 
Reg.E-2040, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Carla Regina Biranoski, Reg.E-2041, UFFS, 84 
Delegacia de Guarapuava; Luan Henrique Altissimo, Reg.E-2042, UFFS, Delegacia de 85 
Guarapuava; Geovana Aparecida de Camargo Dudek,Reg.E-2043, UFFS, Delegacia de 86 
Guarapuava; Rayssa Karoline da Silva, Reg.E-2044, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Joice 87 
Andreia Pszebiszeski, Reg.E-2045, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Alan Jones Tonhmre 88 
Mineiro, Reg.E-2046, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Carlos Moises Gonçalves Furtado,Reg.E-89 
2047, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Fabiano Militz,Reg.E-2048, UFFS, Delegacia de 90 
Guarapuava; Ana Maria Lichinoski,Reg.E-2049, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Marciele 91 
Renata Lopes,Reg.E-2050, UFFS, Delegacia de Guarapuava;Edineia Walionka,Reg.E-2051, 92 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Ronaldo da Silva,Reg.E-2052, UFFS, Delegacia de Guarapuava; 93 
Chaline Evangelho Meyr,Reg.E-2053, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Adriane Schon Stefanski, 94 



Reg.E-2054, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Juan Felipe dos Santos, Reg.E-2055, UFFS, 95 
Delegacia de Guarapuava; Luan Marcos Moreira Lara,Reg.E-2056, UFFS, Delegacia de 96 
Guarapuava; Leonardo Hauschildt,Reg.E-2057, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Vinicius Sachet 97 
Pazzini, Reg.E-2058, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Daniele Tereza Gonçalves de Lima Pires, 98 
Reg.E-2059, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Matheus Andrade Ataide,Reg.E-2060, UFFS, 99 
Delegacia de Guarapuava; Carlos  Felipe Militz,Reg.E-2061, UFFS, Delegacia de Guarapuava; 100 
Debora Romanio,Reg.E-2062, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Samuel Gonçalves de 101 
Souza,Reg.E-2063, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Everson Luiz Rhoden,Reg.E-2064, UFFS, 102 
Delegacia de Guarapuava; William Almeida Martins,Reg.E-2065, UFFS, Delegacia de 103 
Guarapuava; Jeferson Vieira de Oliveira, Reg.E-2066, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Layla 104 
Costa,Reg.E-2067, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Rebeca do Amaral Silva,Reg.E-2068, UFFS, 105 
Delegacia de Guarapuava; Diogo Mantovani,Reg.E-2069, UNOPAR,Delegacia de Londrina; 106 
Barbara Françoise Cardoso, Reg.E-2070, UNIOESTE/Toledo, Delegacia de Toledo. ; Registro de 107 
Estudantes Renovações: Alef Nascimento Correia, Reg.E-1803, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; 108 
Germano Strapasson Costa, Reg. E-1803,UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Jessica Siatkovski, Reg. 109 
E-1142,UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Thaiz Eliziane G.Hamulak, Reg. E-1074, UFFS, 110 
Delegacia de Guarapuava; Sidnei Braga, Reg. E-1415, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Jailson 111 
Ramos, Reg. E-1716, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Adriana Aparecida Ribeiro, Reg. E-1436, 112 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Tiago Saviski Teixeira, Reg. E-1600, UFFS, Delegacia de 113 
Guarapuava; Jose Carlos B. Junior, Reg. E-1401, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Josiane Jessica 114 
Matoso, Reg. E-1720, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Thaiz Aparecida De Almeida, Reg. E-115 
1621, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Leandro Zimmer, Reg. E-1412, UFFS, Delegacia de 116 
Guarapuava; Josiane Cordeiro, Reg.E-1426, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Jaine Cordeiro, 117 
Reg.E-1432, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Cibele de Freitas, Reg. E-1061, UFFS, Delegacia 118 
de Guarapuava; Natalie Karen Kava, Reg.E-1762, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Debora Alice 119 
Coelho, Reg.E-1619, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Rita de Cassia M. Kapasi, Reg. E-1602, 120 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Leticia Loana da Cunha, Reg.E-1633, UFFS, Delegacia de 121 
Guarapuava; Loide Araujo Nascimento, Reg.E-1724, UFFS, Delegacia de Guarapuava; William 122 
Souza da Cruz, Reg. E-1749, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Thamara Martins de Oliveira, Reg. 123 
E-1746, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Maria Cristina do Nascimento, Reg.E-1735, UFFS, 124 
Delegacia de Guarapuava; Skalart Gonçalves, Reg. E-1741, UFFS, Delegacia de Guarapuava; 125 
Franciele Dondolini Oliveira, Reg.E-1711, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Elora Dana Rohsler, 126 
Reg. E-1708, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Solange Aparecida L. Bes, Reg E-1742, UFFS, 127 
Delegacia de Guarapuava; Ricardo Neves Moreira, Reg.E-1444, UFFS, Delegacia de Guarapuava; 128 
Rozimeri Aparecida Siqueira, Reg.E-1397, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Lucas Brondani, 129 
Reg. E-1596, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Celiane Gazartl de Paula, Reg. E-1428, UFFS, 130 
Delegacia de Guarapuava; Patricia Luiza Eberhardt, Reg. E-1626, UFFS, Delegacia de 131 
Guarapuava; Juliane Cardoso, Reg. E-1758, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Rayssa Vieira 132 
Kruger, Reg. E-1427, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Edson Novak de Oliveira, Reg. E-1635, 133 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Daniele Matoso Oliveira, Reg E-1631, UFFS, Delegacia de 134 
Guarapuava; Andrea Rodrigues,Reg. E-1617, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Maria Helena 135 
Prestes, Reg. E-1050, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Elisson da  Silva Miss, Reg. E-1610, 136 
UFFS, Delegacia de Guarapuava; Vanderleia E. Carvalho, Reg. E-1609, UFFS, Delegacia de 137 
Guarapuava; Lucieli Pazini, Reg. E-1732, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Ivan Ramos, Reg. E-138 
1715, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Laura Ramos Messias, Reg. E-1723, UFFS, Delegacia de 139 
Guarapuava; Luiz Felipe da Paz, Reg. E-1733, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Tatiane Opata, 140 
Reg. E-1053, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Thais Coronel Domonaski, Reg.E-1745, UFFS, 141 



Delegacia de Guarapuava; Paulo Cesar Boaria, Reg E-1052, UFFS, Delegacia de Guarapuava; 142 
Jose Alves dos Santos, Reg. E-1719, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Dilceia F. Marcon Iagas, 143 
Reg. E-1403, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Tais Saviski Teixeira, Reg. E-1438, UFFS, 144 
Delegacia de Guarapuava; Raphaella K.De Campos Rocha, Reg. E-1761, UFFS, Delegacia de 145 
Guarapuava; Wilian Sandeski, Reg. E-1400, UFFS, Delegacia de Guarapuava. Remição de 146 
Registro (deferido): Osvaldo Barbosa da Fonseca, Proc. Adm.123/16, Reg.1041, a partir da data 147 
do protocolo e requerimento assinado, isto é, 08.03.2016, há TCD das anuidades de 2011 a 2015; 148 
Paulo Mello Garcias, Proc. Adm.095/16, Reg.2128, a partir da data do protocolo e requerimento 149 
assinado, isto é, 02.02.2016, há débito de 1/12 avos da anuidade de 2016 e TCD da anuidade de 150 
2015; Zoila Cuervo Martinez, Proc. Adm. 093/16, Reg.6190, a partir da data do protocolo e 151 
requerimento assinado, isto é, 28.01.2016, débito de 1/12 avos da anuidade de 2016; Kazunari 152 
Nakashima, Proc Adm.419/11, Reg.0529, Conselheiro Eduardo Cosentino relata que em maio de 153 
2011 o interessado recebeu a notificação de que possuía direito a remição, em dezembro de 2011 154 
efetuou o pedido de remição, discordando dos débitos anteriores, alegando “nunca usufruiu da 155 
profissão”. O Assessor jurídico Rafael Moro relata que os processos judiciais tramitaram em São 156 
Paulo e que tiveram como destino o arquivamento em 2004 e 2009 e que provavelmente nem 157 
existam mais, relata ainda ser objeto de prescrição intercorrente e que ele não teria débitos hoje, 158 
sugere o deferimento da remição baixa dos débitos e a decisão foi pelo deferimento; Suspensão de 159 
Registro por Desemprego (deferido): André Luiz de Souza, Proc. Adm. 031/16, Reg. 6046, a 160 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 30.12.2015 até 30.12.2016; Claudemir 161 
Gonçalves Liberal, Proc. Adm. 039/19, Reg. 4650, a partir da data do protocolo e requerimento 162 
assinado, isto é, 07.01.2016 até 07.01.2017; Prorrogação da Suspensão de Registro por 163 
Desemprego (deferido): Luiz Antonio da Costa Maciel, Proc. Adm. 149/15, Reg. 4438, a partir 164 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 31.03.2016 até 31.03.2017; Suspensão de 165 
Registro por Ausência do País (deferido): Marino Antonio Castillo Lacay, Proc. Adm. 105/16, 166 
Reg. 7498, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, pelo prazo declarado, isto é, 167 
18.02.2016 até 18.02.2018, há débito de anuidade proporcional de 2016; Luiz Felipe Oliveira 168 
Paschoal, Proc. Adm. 085/16, Reg. 8153, a partir da data do protocolo e requerimento assinado 169 
pelo prazo declarado, isto é 28.01.2016 até 28.01.2018. Cancelamento de Registros por 170 
Aposentadoria (deferidos): Adão Eleutério da Luz, Proc. Adm. 041/16, Reg. 4938, a partir da 171 
data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 11.01.2016; Amilton Küster, Proc. Adm. 172 
065/16, Reg.1587, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 25.01.2016; 173 
Claudete Reus, Proc. Adm. 139/16, Reg. 3752, a partir da data do protocolo e requerimento 174 
assinado, isto é, 15.03.2016; Elcy Ferreira, Proc. Adm. 037/16, Reg. 4792, a partir da data do 175 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 06.01.2016; Emilio Kenji Shibata, Proc. Adm. 097/16, 176 
Reg. 2035, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 12.02.2016; Hilberto 177 
Keiser, Proc. Adm. 033/16, Reg.0853, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto 178 
é, 04.01.2016, considerando que foi postado em dezembro de 2015; Ivan de Medeiros Petry 179 
Maciel, Proc. Adm. 079/16, Reg. 3011, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto 180 
é, 19.01.2016, há TCD das anuidades de 2012 e 2013; José Carlos Chiuratto, Proc. Adm.141/16, 181 
Reg.7482, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 22.03.2016; Leslie de 182 
Cassia Demario Hoffmann, Proc. Adm. 099/16, Reg. 4742, a partir da data do protocolo e 183 
requerimento assinado, isto é, 17.02.2016, há TCD das anuidades de 2014 e 2015; Newton 184 
Barriola Junior, Proc. Adm. 089/16, Reg.2254, a partir da data do protocolo e requerimento 185 
assinados, isto é, 04.02.2016; Tânia Maria Grando Pegoraro, Proc. Adm. 055/16, Reg. 2268, a 186 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 19.01.2016. Cancelamento de 187 
Registros por Não Exercício da Profissão (deferidos): Bruno Henrique Gobbo Vargas Ilario, 188 



Proc. Adm. 143/16, reg. 8031, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 189 
24.03.2016; Cleiton Sales de Àvila, Proc. Adm. 049/16, Reg.5796, a partir da data do protocolo e 190 
requerimento assinado, isto é, 15.01.2016; Gerson Pelá, Proc. Adm. 091/16, Reg. 8195, a partir da 191 
data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 05.02.2016, há débito da anuidade 2015 192 
proporcional; Henrique Faudon Henrique, Proc. Adm. 053/16, Reg. 5512, a partir da data do 193 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 18.01.2016, há TCD das anuidades de 2004 a 2015; 194 
Julian de Azevedo Barrozo, Proc. Adm. 081/16, Reg.6583, a partir da data do protocolo e 195 
requerimento assinado, isto é, 26.01.2016; Julio Cesar de Souza, Proc. Adm. 035/16, Reg. 6504, a 196 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 05.01.2016; Luiz Carlos Largo, Proc. 197 
Adm. 125/16, Reg.3530, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 09.03.2016; 198 
Marcos Vinícius Brzowski, Proc. Adm. 047/16, Reg. 7690, a partir da data do protocolo e 199 
requerimento assinado, isto é, 14.01.2016; Renato Momoli Veiga, Proc. Adm. 087/16, Reg.5932, a 200 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 29.01.2016; Sandra Rota da 201 
Purificação, Proc. Adm. 107/16, Reg.5694, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, 202 
isto é, 30.12.2015, há débito da anuidade de 2015; Ubirajara Torres da Luz, Proc. Adm. 051/16, 203 
Reg. 3888, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 18.01.2016; Nilda Maria 204 
Saldanha Senra, Proc. Adm. 193/14, Reg.3010, o Conselheiro Eduardo Cosentino relata que a 205 
mesma apresentou como atividade principal ser professora estadual de nível médio, com débitos 206 
das anuidades de 2013 e proporcional de 2014. Sugere o cancelamento e a baixa dos débitos 207 
posteriores. O Assessor jurídico Rafael Moro sugere à plenária acatar essa decisão. A Plenária 208 
decidiu pelo deferimento do cancelamento e baixa dos débitos. Cancelamento de Registros por 209 
“Ex-officio” (deferidos): Dagmara Bárbara Kalusinski, Proc. Adm. 361/15, Reg.4834 o 210 
Conselheiro Eduardo Cosentino relata que a mesma encontra-se na Polônia desde 1997 sem 211 
intenção de voltar ao país, seu CPF encontra-se suspenso e a decisão foi cancelar o registro e as 212 
anuidades; Izabel Hayakawa Shiraishi, Proc. Adm. 363/15, Reg.0754, processo idêntico ao 213 
anterior, apenas residindo no Japão e a decisão foi também cancelar as anuidades; Cancelamento 214 
de Registros por Não Exercício da Profissão (indeferidos): Cibele Carlone Rocha, Proc. Adm. 215 
045/16, Reg.8038, o Conselheiro Eduardo Cosentino relata que a mesma requereu cancelamento, 216 
uma vez que desempenhava funções de gerência financeira e havia sido promovida para um cargo 217 
de direção na empresa Terminais Aéreos Maringá onde, a desempenhou até 2013 sendo 218 
reconduzida a antiga função, inclusive relatando as principais funções do cargo: gerencia de área 219 
financeira, contas à pagar, fluxo de caixa, controle de receitas e despesas, representar a empresa 220 
nos estabelecimentos bancários, entre outras. O Conselheiro Denardi relata serem essas funções de 221 
economistas, todos concordam e a decisão foi pelo indeferimento do pedido. Holikos Cosnultoria, 222 
Planejamento e Part. Ltda, Proc. Adm. 589/14, Reg. 317 o Conselheiro Eduardo Cosentino relata 223 
que a empresa tem no objeto social atividades de planejamento e em meados de 2004 solicitou o 224 
cancelamento sendo na época indeferido, porém sem oferecer prazo para recurso, podendo tornar 225 
os atos nulos. Não houve manifestação da interessada. Em 2014, data de nova solicitação de 226 
cancelamento, foi solicitado pela Comissão de Fiscalização visita no local da mesma para sanar as 227 
dúvidas, pois o objeto é muito amplo e a informação que obtivemos é que a empresa encontra-se 228 
sem atividades, porém ainda não baixada na receita federal e que a última nota fiscal emitida pela 229 
mesma seria de 2012 na cobrança de serviços de aula de cursos e logística empresarial. O 230 
Conselheiro Denardi relata então por estar ainda ativa, indeferir o pedido, continuar a cobrança e 231 
após comprovarem a baixa junto aos órgãos competentes, requerer o cancelamento, prosseguindo 232 
com a cobrança dos débitos. 3.2 - PROCESSOS DA FISCALIZAÇÃO: Avalisul Engenharia de 233 
Avaliação Ltda.,Proc.Adm.530/14, exercício ilegal, sem registro, arquivar considerando efetivação 234 
do registro; Greenwich Gestão de Recursos Ltda, Proc.Adm.137/16, exercício ilegal, arquivar 235 



considerando efetivação do registro; Consulfix Cons.Emp.Financ.Fiscal, Proc.Adm.278/12, o 236 
Conselheiro Eduardo Cosentino relata que ocorreu a fiscalização, notificação e auto de infração 237 
em meados de 2013 e na plenária de maio de 2013 deu-se a decisão do prosseguimento da ação, 238 
após essa fase, chegara a informação de que os sócios da empresa faleceram e a empresa desde 239 
então está inativa e em processo de baixa e inventário. O Conselheiro Carlos Magno efetuou 240 
consulta on-line no obituário e constatou a veracidade dos fatos. A plenária deliberou por arquivar 241 
o processo; MVM Consultoria Empresarial Ltda., Proc. Adm. 139/14, exercício ilegal, sem 242 
registro, o Conslheiro Eduardo Cosentino relata que a empresa tem por objeto social - 243 
administração de empresas, projetos econômico-financeiros, cursos e treinamentos, em março de 244 
2014 foi objeto da fiscalização, e após os trâmites iniciais na defesa do Auto de infração, seu 245 
advogado informa que a empresa está inativa desde 2001 e que o sócio majoritário havia sido 246 
contratado pelo SEBRAE inclusive com registro no Conselho Regional de Administração. 247 
Entretanto não provou documentalmente se exercia ou não desde então. Por orientação de nossa 248 
assessoria jurídica e pela Plenária deliberou em dar prosseguimento à ação; Maxi Money Cons. 249 
Serviços e Factoring, Proc. Adm., 501/14, exercício ilegal, sem registro, o Conselheiro Eduardo 250 
Cosentino relata que a fiscalização efetuou todo o rito: carta da fiscalização, notificação e auto de 251 
infração, sem nenhum retorno e pede à Plenária o prosseguimento ou não da ação, decide-se pela 252 
continuidade do processo; Barros & Cruz Cons. Independentes Ltda., Proc. Adm. 019/13, 253 
exercício ilegal, sem registro. O relator Eduardo Cosentino relata que o objeto social da empresa é 254 
prestação de serviços de assessoria comercial e técnica na área securitária, assessoria empresarial 255 
financeira e administrativa, planejamento comercial e produtos concernentes ao ramo, objeto com 256 
viés de administração, outro detalhe é que fora baixada espontaneamente em 2013. Se a plenária 257 
entender que esse objeto seja inerente a profissão do economista pode-se cobrar por exercício 258 
ilegal da profissão, mas como se encontra inativa/baixada, a plenária decide por arquivar o 259 
processo; Master Consultoria Ltda., Proc. Adm. 258/14, exercício ilegal, sem registro, aplicação de 260 
multa relativa ao período anterior da alteração do objeto. 4 – COMISSÃO DE ÉTICA: 4.1 – 261 
Processo Administrativo 1172/15 – Econ. Marlos Henrique dos Santos.  5 - COMISSÃO DE 262 
TOMADA DE CONTAS - APROVAÇÃO DO BALANCETE DO 1º TRIMESTRE DE 2016, 263 
RESOLUÇÃO 007/2016. Dando continuidade o Presidente passa a palavra para a Presidente da 264 
Comissão de Tomada de Contas, a Conselheira Maria de Fatima Miranda que apresenta aos 265 
demais Conselheiros, a Prestação de Contas do 1º Trimestre de 2016 do CORECONPR, 266 
demonstrada nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada 267 
necessária. A Conselheira Maria de Fatima relata ainda que em reunião para apreciação das 268 
informações informa estar tudo conforme o esperado, tanto as receitas como as despesas, e que as 269 
contas que tiveram substancial aumento, no decorrer do ano acarretará os ajustes normais e não vê 270 
a necessidade de qualquer Reformulação Orçamentária para este ano. Todas as contas estão dentro 271 
de uma constante e em um ritmo de normalidade, apesar de estarmos em um período recessivo em 272 
que as receitas vêm a cair, as contas do Conselho continuam com pouquíssima variação. O 273 
Conselheiro Antonio Agenor Denardi relata que pelo relatório as contribuições de pessoa física 274 
caíram um pouco e as de pessoa jurídica não, mas também ressalta que os números estão dentro de 275 
um cenário de normalidade. O Conselheiro Eduardo Cosentino relata em relação às aplicações e se 276 
ocorreu ganho real, a presidente da comissão, Maria de Fatima Miranda relata que nos dois anos 277 
anteriores tivemos aplicações e se aproximam muito desse índice. Relata ainda aumento nas 278 
despesas evidenciando que ocorreu e está ocorrendo a manutenção das instalações da sede do 279 
Conselho, prontamente corroborado pelo Presidente Eduardo Garcia. A presidente da Comissão 280 
conclui que a comissão posiciona-se a favor da aprovação das Contas do 1º Trimestre de 2016. 281 
Após a explanação, o Senhor Presidente do CORECONPR coloca em votação a aprovação das 282 



contas e da Resolução 007/2016, as quais são aprovadas pela Plenária. 6 – FUNCIONÁRIOS DO 283 
CORECONPR – ACORDO COLETIVO DE TRABALHO 2016/2017; O presidente Eduardo 284 
Garcia relata que em comparação às propostas do Acordo Coletivo de Trabalho do SINDIFISC 285 
com aumento real de 12% ou 14% além de outras propostas decide-se por: a) Reajuste Salarial 286 
pelo INPC integral de 9,91% (nove, noventa e um por cento) aprovado pela Plenária, b) 287 
Solicitação de ganho real nos vencimento: não aprovada pela Plenária; c) Vale alimentação passa 288 
para o valor diário de R$ 35,00 (trinta e cinco reais) limitando o intervalo de vinte e dois dias úteis 289 
por mês, aprovado pela Plenária, d) Gratificação de final de ano: decide-se por um vale 290 
alimentação complementar de 50% (cinquenta por cento do valor do vale do mês) a mais no mês 291 
de dezembro, sendo retirada a ‘cesta de natal’, aprovado pela Plenária; e) Anuênio: não aprovada 292 
pela Plenária, com a justificativa de revisar o Plano de Cargos e Salários além da situação em que 293 
se encontra a economia no país. 7 – COMISSÃO DE EVENTOS: 7.1 – Informe sobre o 4° 294 
EPECO – Encontro Paranaense de Economistas e Estudantes de Economia e 6° Torneio 295 
Paranaense de Economia: o Presidente Eduardo Garcia relata que está acompanhando bem de 296 
perto junto à esta Comissão e que a próxima fase é para tratar de conseguir alguns patrocínios para 297 
o evento, relata ainda que será realizado no PTI – Parque Tecnológico da Itaipu em Foz do Iguaçu 298 
nos dias 24 e 25 de junho próximos e que os computadores para o Torneio já estão 299 
disponibilizados também pelo PTI. Sugere aos Conselheiros um trabalho maciço de divulgação 300 
junto aos alunos e meio acadêmico, já existe um hotsite e amplo material nas redes sociais, 301 
inclusive na página do facebook. Relata ainda que a programação está completa e quase fechada, 302 
tradicionalmente ocorre uma palestra magna de abertura, o que neste ano será um debate e já 303 
confirmados o Economista e Conselheiro Fabio Dória Scatolin, o Economista Doutor João de 304 
Deus Sicsú além do Presidente do CORECONPR. Relata ainda que o painel I com o tema ‘Matriz 305 
de Insumo produto como Instrumento de planejamento econômico’ deverá ser voltado além do 306 
público que o prestigiará, também aos secretários de planejamento dos trezentos e noventa e nove 307 
municípios do Paraná ou cargos similares aos que não o possuírem, solicita ao Gerente Executivo 308 
Amarildo de Souza Santos e ao assessor Gilberto Miranda Junior que seja providenciado um 309 
convite especial aos mesmos. Relata também que seja estendido o convite aos vereadores da região 310 
de Foz do Iguaçu, pois será importante a presença deles no evento onde será demonstrado o quão é 311 
importante ter um economista nas prefeituras. O presidente relata ainda que o segundo painel 312 
‘Perspectivas do desenvolvimento regional no Paraná sob a ótica ambiental: quo vadis’ será 313 
composta por integrantes da Itaipu, da UNILA e da região com enfoque no desenvolvimento 314 
regional, no desenvolvimento ambiental. Após o intervalo para almoço, serão ministrados mini-315 
cursos de perícia e mediação e encerra com a palestra ‘O que esperar da Economia Brasileira. Para 316 
onde vamos’ com a presença do Economista José Luiz Pagnussat. Relata ainda que espera a 317 
máxima divulgação possível por parte dos conselheiros para obtermos sucesso no evento. Relata 318 
ainda que durante os painéis acontecerão ainda encontro de delegados regionais e encontro com os 319 
coordenadores dos cursos de economia das instituições de ensino do Paraná, relata ainda que 320 
poderia ser preparada uma solicitação de pauta por parte dos coordenadores para dar andamento na 321 
reunião. O Conselheiro Paulo Brene relata que se coloca à disposição para ser o mediador desta 322 
reunião, solicitará a esta comissão presidida pelo Conselheiro Lucas Dezordi e pela Conselheira 323 
Solídia Santos. O presidente Eduardo Garcia relata ainda que ocorrerá a reunião do CORECON 324 
Acadêmico e em paralelo às atividades o Torneio de Economia, aonde a dupla vencedora irá com 325 
as despesas pagas representar o Estado do Paraná no Torneio Nacional em Natal. 7.2 – Concurso 326 
de Redação: O presidente Eduardo Garcia relata que está pondo em prática um concurso de 327 
redação às escolas de Curitiba e passa a palavra a Conselheira Ângela Broch que relata que o 328 
concurso de redação será levado as escolas num primeiro momento somente a cidade de Curitiba e 329 



a redação terá como tema: ‘ Economia, educação e sociedade’. Relata ainda que esse projeto piloto 330 
deverá ser implantado no segundo semestre deste ano na rede estadual e particular de ensino médio 331 
de Curitiba. Deverá servir de base para a preparação dos alunos para o ENEM – Exame Nacional 332 
de Ensino Médio. Juntamente com a Conselheira Solídia Santos, esse projeto tem por objetivo 333 
aproximar os alunos na decisão por optar por economia na faculdade. A ideia principal é compor 334 
essa redação com um texto de apoio aos alunos e, demonstrar o que um profissional de economia 335 
faz ou pode fazer após se formar. Relata ainda que esse projeto já fora aplicado no Conselho 336 
alguns anos atrás e que premiará os primeiros colocados após apuração e correção dos trabalhos. 337 
Relata ainda que a Conselheira Solídia conseguiu o espaço para a premiação junto a FAE e que em 338 
seu trabalho de apoio, relata que também conseguiu uma bolsa parcial no curso de economia aos 339 
primeiros colocados junto a Faculdade Santa Cruz. Relata ainda que haverá premiação aos 340 
professores dos alunos vencedores e suas respectivas escolas. Será premiado nas categorias Escola 341 
Particular e Pública. A Conselheira Silvana Vaz relata que deveria ser observado um prazo maior 342 
para esse projeto, visto a quantidade de escolas e trabalhos que serão demandados. O Conselheiro 343 
Marcos Kruse relata que por ser um público muito jovem a ideia de tirinhas iguais às revistas em 344 
quadrinhos em detrimento a um texto explicativo e que na premiação fossem publicados os 345 
melhores trabalhos em um livro que fosse também disponibilizado as escolas participantes. A 346 
Conselheira Ângela relata que ocorrerá na FAE no dia 11 de agosto um evento de lançamento 347 
deste projeto, contando com a participação dos diretores das escolas de Curitiba, formando 348 
multiplicadores deste projeto. O Economista Carlos Magno Bittencourt sugere outro tema, mais 349 
focado na profissão do economista e sugere ‘ O que é economia? E qual o impacto na sua vida?’ O 350 
Vice-presidente do COFECON Odisnei Bega relata que o Conselho Federal está com uma ideia 351 
similar na divulgação e sugere que o Conselho faça um contato com eles (COFECON) na obtenção 352 
de algo que possa somar ao projeto.  O Presidente Eduardo Garcia relata então que sugestões de 353 
temas e quadrinhos sejam encaminhados por e-mail a gerência executiva do Conselho para 354 
escolher o que melhor se encaixe nas ideias. O presidente Eduardo Garcia pede a Plenária se 355 
aprova ou não o projeto, e os Conselheiros decidem pela aprovação. 8 – COMISSÃO DO 356 
PRÊMIO PARANÁ DE ECONOMIA: 8.1 – Informe sobre a solenidade de lançamento do 357 
Prêmio; o Presidente Eduardo Garcia passa a palavra para o Conselheiro Denardi que relata que 358 
representando a presidente da Comissão do Prêmio, Conselheira Maria de Fatima Miranda, 359 
ocorreu no dia 29 de abril último na cidade de Campo Mourão a Cerimônia de Lançamento do 26° 360 
Prêmio Paraná de Economia, enaltece o trabalho de todos que se empenharam na realização deste 361 
evento. O Presidente Eduardo Garcia relata e cita que seja efetuada uma menção honrosa ao 362 
Delegado Regional Jesus Crepaldi pelo apoio incansável na realização, organização e condução na 363 
cidade de Campo Mourão, mobilizando os alunos e à UNESPAR a comparecer no evento, sendo 364 
um dia de paralisação no ensino, data que marcava um ano das manifestações contra os 365 
professores em Curitiba. O Conselheiro Denardi relata ainda que o Diretor da UNESPAR fez o 366 
convite no evento que a premiação do 27° Prêmio Paraná de Economia para 2017 seja realizado 367 
nas instalações em Campo Mourão. Laço que pelo trabalho de todos e a seriedade do evento, 368 
contribuem para o convite. Relata ainda que a palestra proferida pelo Economista Marcelo Curado 369 
foi ótima com debates ao final de grande repercussão, boa discussão e aceitação pelos alunos. E 370 
ressalta ainda o show proferido pelos professores Tito e Luciana que engrandeceram o lançamento 371 
do Prêmio. O Conselheiro Paulo Brene relata que colheu informações de que naquela instituição 372 
existe cerca de quatrocentos alunos matriculados em economia com um corpo docente de treze 373 
professores, o que surpreende a todos esse crescimento também cita Toledo que vem nessa 374 
crescente. 8.2 – Homologação das Bancas Julgadoras do 26° Prêmio Paraná de Economia: A 375 
presidente da Comissão, Conselheira Maria de Fatima Miranda relata e pede homologação dos 376 



nomes dos professores escolhidos para as bancas julgadoras, são eles: Categoria Economia 377 
Paranaense: Carlos Alberto Piacenti - Reg. 6218 – Unioeste/Toledo, Luiz Philipe dos Santos 378 
Ramos - Reg 8272 – UEPG/Ponta Grossa, Regina Lúcia Sanches Malassise – Reg. 6154 / 379 
UNOPAR/Londrina, Categoria Economia Pura e Aplicada: Lucir Reinaldo Alves - Reg. 7275 – 380 
UNIOESTE/Toledo, Jeferson Cararo - Reg. 6607 – UEPG/Ponta Grossa, Artur da Silva Coelho - 381 
Reg. 7062 – Santa Cruz/Curitiba, Categoria Artigos de Economistas e Estudantes de Economia: 382 
Carliton Vieira Dos Santos - Reg. 7142 – UEPG/Ponta Grossa, Janete Stoffel - Reg. 8107 – 383 
UFFS/Laranjeiras do Sul, Cristiano Stamm - Reg. 6855 – Unioeste/Toledo. A Conselheira Maria 384 
de Fatima relata ainda que o convite se estendeu a todas as instituições de ensino do Estado e as 385 
únicas que se manifestaram foram as instituições aqui citadas com grande aceitação da UEPG e 386 
UNIOESTE de Toledo, as demais tiveram prazo mas não indicaram professores. A Plenária aprova 387 
os nomes. 9 – ALTERAÇÕES NOS VALORES PARA UTILIZAÇÃO DOS ESPAÇOS 388 
FÍSICOS DO CORECONPR – Resolução 008/2016: O Presidente Eduardo Garcia relata que 389 
em decorrência dos cursos ofertados neste ano acabaram por ter uma baixa demanda, relata que 390 
por ser um ano atípico e de crise, os professores ministrantes solicitam uma redução nas diárias 391 
cobradas, passando para R$ 100,00 o auditório e para R$ 75,00 a sala de cursos. O Conselheiro 392 
Eduardo Cosentino relata que os valores praticados pelo Conselho estão ainda assim muito abaixo 393 
da média praticada no mercado, alega que a reclamação de alguns é em relação à extensão do 394 
prazo de aula ministrada o que acarreta em alto valor pela utilização dos espaços. O gerente 395 
executivo Amarildo Santos relata que o curso preparatório para ANPEC é ministrado já há algum 396 
tempo no Conselho e que este ano pela baixíssima demanda quase não saiu. E houve casos em que 397 
as aulas foram ministradas nos domingos, cedendo as outras datas para os demais cursos previstos, 398 
sem prejuízo ao calendário. O presidente Eduardo Garcia relata que é muito importante termos 399 
esse curso preparatório aqui, onde prepara o economista para o mercado de trabalho não só para o 400 
meio acadêmico, como também vantagem em concursos públicos, onde vários alunos que 401 
cursaram obtiveram êxito. O Conselheiro Marcos Kruse após várias sugestões para ajustar, 402 
reajustar e maneiras de cobrar pelo uso dos espaços do Conselho, relata que pode ser analisado no 403 
próximo mandato, a partir de 2017 voltarmos essa discussão. O presidente Eduardo Garcia pede 404 
aprovação. A Plenária aprova. 10 – V PROGRAMA NACIONAL DE RECUPERAÇÃO DE 405 
CRÉDITOS NO SISTEMA COFECON/CORECONs – Resolução 009/2016 do 406 
CORECONPR: o Presidente Eduardo Garcia relata que esta campanha nada mais é que 407 
semelhante às campanhas trabalhadas nos anos anteriores, visando buscar aos economistas 408 
inadimplentes, ofertando facilidades nas negociações de seus débitos. O Vice-presidente do 409 
COFECON, Odisnei Bega relata que essa resolução vem de encontro a solicitação de vários 410 
Conselhos do país e que estão passando por dificuldades de caixa. O Presidente Eduardo Garcia 411 
pede aprovação. Aprovada pela Plenária. 11 – SUGESTÕES DE CONSELHEIROS: 11.1 – 412 
Sugestão do Conselheiro Eduardo André Cosentino: 11.1.1 – Aquisição de Tablets: O Conselheiro 413 
Eduardo Cosentino relata que em breves cálculos apresenta o custo que é a impressão de todo o 414 
material que é apresentado nas Plenárias, o custo de oportunidade, dos funcionários e demonstra 415 
ser até como objeto de modernidade e utilização nas mais variadas modalidades, sendo para a 416 
presidência, para a fiscalização, para as comissões a utilização em conjunto de tablets em 417 
substituição ao papel impresso. O Presidente Eduardo Garcia relata de quem efetivamente trabalha 418 
na organização das pautas a opinião. O gerente executivo Amarildo de Souza Santos relata que em 419 
todas as reuniões plenárias, além dos materiais impressos a cada Conselheiro, existe a mesma 420 
projetada em tela, o que não veria problemas. O Presidente Eduardo Garcia relata que deverá ser 421 
efetuada uma consulta nos custos e tomada de preços para aquisição dos equipamentos e pede 422 
aprovação. Aprovada pela Plenária. 12 – COFECON: 12.1 – Notícias do COFECON: o Vice-423 



Presidente do COFECON, Odisnei Bega, relata que o COFECON está atento ao projeto ainda em 424 
discussão no Congresso Nacional e que está em poder do Senador por Roraima Sr. Romero Jucá, 425 
juntamente com o Conselho de Administração estão acompanhando de perto e a carta emitida pelo 426 
presidente do COFECON vem demonstrar empenho e que estamos acompanhando de perto o 427 
processo, entretanto com a atual situação no Congresso Nacional, ainda demandará certo tempo 428 
para a devida apreciação deste projeto. Outra informação diz respeito a criação do cadastro 429 
nacional de economistas peritos que o COFECON está iniciando a implantação e que já fora 430 
encaminhada ao núcleo de peritos do Conselho. 12.2 – Informe sobre a negativa do COFECON, 431 
no tocante a revisão de isenção do pagamento de anuidade aos profissionais com idade 432 
superior a 65 anos do sexo feminino e 70 anos do sexo masculino: o vice-presidente Odisnei 433 
Bega relata que ocorreu a negativa do Conselho Federal referente a solicitação do Conselho do 434 
Paraná na isenção total do economista que atingir a idade de setenta anos para homens e sessenta e 435 
cinco para as mulheres ou trinta e cinco anos de contribuição. Na reunião Plenária ampliada do 436 
COFECON sequer desejavam colocar em pauta nossa solicitação, pois nos informaram que quinze 437 
Conselhos aderiram a cobrança de 10% da anuidade a essa faixa de idade, seis Conselhos ainda 438 
estão em discussão e os demais Conselhos ainda não apresentaram nas suas Plenárias. No tocante 439 
ao registro aos profissionais recém formados, o gerente Executivo Amarildo Santos relata que em 440 
contato com a Aline do COFECON, não existe a isenção somente para o ano em que o aluno que 441 
se forma e dando a opção da cobrança já a partir de janeiro do ano subsequente. Como a carteira 442 
do economista vale por um ano, teria que ser cobrado anuidade proporcional no próximo exercício, 443 
o que pode acarretar a inadimplência e até a ida a dívida ativa em não pagamento. A possibilidade 444 
seria apresentar uma nova categoria, criando a do economista recém-formado com validade até 31 445 
de dezembro do ano vigente. Isso não acarretaria as preocupações quanto ao não pagamento e suas 446 
sanções. O presidente Eduardo Garcia levará essa nova reivindicação para o COFECON. O vice-447 
presidente Bega relata ainda que ocorreu a aprovação do COFECON em divulgar cursos de 448 
Mediação e Arbitragem aos demais Conselhos, mas relata ainda como obter aprovação dos demais 449 
Conselhos? O gerente Amarildo Santos relata que será levada a apreciação no SINCE pela nossa 450 
Conselheira Angeliz Suckow em setembro. 12.3 – Informe sobre novo procedimento eleitoral, 451 
Ofício Circular 056/2016/COFECON: o Presidente Eduardo Garcia relata que por essa resolução 452 
do COFECON o novo procedimento eleitoral leva em consideração a proporcionalidade dos 453 
registros de cada Conselho. E que a parte proporcional ao Conselho será em torno de R$ 11.000,00 454 
(onze mil reais), custo este que continua no mesmo procedimento do ano anterior, ou cria-se um 455 
programa próprio, não sendo possível mais processo e votação por cédulas de papel. Decidimos 456 
continuar com o padrão do COFECON e mantendo nesse formato e custo. 12.4 – Participação 457 
nas cotas de patrocínio do SINCE e Gincana, Ofício Circular 063/2016/COFECON: o 458 
Presidente Eduardo Garcia relata que em atendimento ao ofício citado, e que aprovado em sessão 459 
Plenária em 2015, na qual ele não participou, foi aprovado o repasse de R$ 10.000,00 ao 460 
CoreconRN em apoio ao SINCE que será em Natal neste ano. A Plenária homologa o repasse e 461 
informa que serão enviados treze representantes do Conselho e até o momento apenas uma única 462 
sugestão de pauta aos trabalhos do SINCE, material este enviado pelo Conselheiro Marcos Kruse. 463 
13 – ASSUNTOS GERAIS: 13.1 – Pedido de Patrocínio da AMCHAM, para a realização do 464 
Fórum de Economia com a temática “Diagnóstico Econômico – Onde estamos e para aonde 465 
vamos”: O Presidente Eduardo Garcia relata que em reunião no Conselho há alguns dias, o 466 
pessoal da Câmara de Comércio Brasil – Estados Unidos – AMCHAM nos procurou solicitando 467 
apoio financeiro para a realização de um fórum em Curitiba nos próximos dias. O montante seria 468 
em torno de R$ 10.000,00 em troca de dez ingressos para o evento e inserções nos materiais de 469 
divulgação. Como presidente relatou não ser possível neste primeiro momento atender tal 470 



solicitação, mas não fechando as oportunidades que no futuro, possamos ter para nossos 471 
economistas. Relata ainda que a sugestão seria de apoio institucional e que estaríamos apoiando e 472 
indicando economistas paranaenses à participação em futuros eventos da AMCHAM, passando à 473 
Plenária para votação. Não aprovado o repasse pela plenária, apenas apoio institucional ao evento, 474 
cessão de espaço do Conselho e divulgação no site. 13.2 – Palavra aberta aos Conselheiros: sem 475 
comentários. 13.3 – Próxima reunião Plenária: O Presidente Eduardo Garcia relata que será em 476 
17 de junho de 2016 – sexta-feira a próxima reunião Plenária e que os horários das convocações 477 
passarão para as dezoito horas em primeira chamada e as dezoito horas e trinta minutos a segunda 478 
chamada. 14. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente a agradece presença 479 
de todos e às vinte e uma horas e trinta minutos dá por encerrados os trabalhos, dos quais eu, 480 
Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da Presidência do CORECONPR, lavrei a presente  481 
ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Gerente Executivo e pelo Presidente 482 
do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao sexto dia do mês de maio de 483 
2016. 484 
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